

In memoriam

## **Alberto José Fernández**

Dedicamos este número a nuestro querido compañero, colega y amigo el profesor Alberto José Fernández, que nos dejó el 23 de julio último, a los 66 años. Durante muchos años dictó *Historia del Pensamiento sociológico I* en la Carrera de Sociología y nos acompañó en la inauguración del número cero de nuestra Revista -dedicado a Los Clásicos- en diciembre de 2008, con un artículo sobre Saint Simon y Comte. Hasta muy poco antes de morir también colaboró como evaluador. Personalmente lo conocía desde la década del 60, porque éramos docentes de nuestra Carrera, y desde la dictadura de Onganía fuimos compañeros en el Centro de Investigaciones en Ciencias Sociales (CICSO). Luego concursamos juntos en 1985, cuando fue posible hacerlo después de la última dictadura, en uno de los tantos avatares a que nos vimos obligados los sociólogos, al ritmo que nos marcaban los milicos que se trepaban al sillón de Rivadavia y de allí se trepaban en las vidas de todos. Cuando obtuvo la Dedicación Exclusiva en la Facultad, dejó el ferrocarril, espacio al que siguió queriendo siempre, como todos los que hemos tenido esos vínculos. Por eso nunca dejó su barrio y su casa en Remedios de Escalada, cerca de los Talleres. Nunca dejó de ser él mismo, auténtico, lector infatigable, marxista apasionado. Recuerdo cuando acababan de salir los Grundrisse en el 72 y me llamaba por teléfono para discutir el sentido de un párrafo que permitía una interpretación diferente de un capítulo de *El Capital*. Alberto, amigo entrañable, te vamos a extrañar.

Inés Izaguirre